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令和6年 12月 20日

常盤幼稚園 担任 大和 恵梨
『

今年も瞬く間に過ぎていき、あつという間に最後の月になりました。行事が盛り沢由な2学期もつ日で終わ

り。一つ一つの行事が、幼稚園最後だね 。。。こ子ども達に伝えていると悲しく、寂しぃ気持ちがこみあげて

くるばかりです。

10月 には運動会がありました。 <′)組の運動会目標は、「みんなで力を含わせて頑張ろう 1～ママたちを

)立かせるぞ |～」でした。組体操 。バルーンでは、ずっとお兄さんお姉さんがやってきてぃたのを間週こ見て

しヽた子ども達。つい|こ 僕たち 。私たちが出来る 1と いう女喜しさもあったと思いますが、練習を始めるこ組体操

の技を 1から覚えるのにも一苦労だったみんな。8割こは私やふうと先生からやる気が感じられない |と 怒られ

た日もありました。だけど、諦めず毎日の練習を頑張り、本番までにクラスの心を 1つ にして頑張っている姿

や年′」)の時、あんな |こ 小さくてお母さん達のそばから離れずに泣いていたみんなが選しく自信を持って行って

いる姿に私も感動しました。 1ルーでは、本番の直前までくるみ組と引き分けで終ゎる事も多く(・ うやったら

勝てるかその都度話し含いをしてきました。バ トンハスでミスをしないょぅパ トンを渡すとき|こ 「はい l」 と

声を掛けながら渡すこと eヵ ラーコーンは小さ<回ることを一人一人が|さ雌卜けると本番では見事勝っことが出

来ました。もちろんこの勝つ経験も人事ですが、勝てたのは練習の時|こ 負けて悔しぃ経験をしたからです。こ

ねからも子ども達には色々な経験を通して大きくなってほしいと悪ってぃますcで して、記憶 |こ新しい12月
の遊戯会では、とても上手に一人一人が自信を持って劇に参加してくれていましたね。当日は、た<さんのお

客さんの中緊張したと思い渡すが、みんな練習通り大きな声でセ 1リ フを言つてくれていて感無量でした。今回

は私一人が劇の内容を考え進めてきたのではなく、26人全員でアィディァをだして考えました。去年の遊戯

会から思っていたのですが、<り 組は表現するのが好きな子が多いなと感じていますり遊戯会が嫌だという子

|ま誰一人いなく、早く本番来てほしい !と 毎日楽しみにしていた位、遊戯会に楽しく参加してくれていまし

た。自信を持つて自分を表現出来る事つて素晴らしいことですね 1 2学期は遊′3ヾ時間が十分に取れないこと

が多かつたですがヽくり組が 2_学期 |こ |ま まつた遊びがサッカーーです。レッズキッズサッカーをきっかけ|こ サッ

カーの楽しさ|こ 気付いた子ども達。最初は、 5人位しかやっていなかったのが、次第に人数も増え女の子達も

参加する位みんな人好きになりました。くり組は、サッカー部なのかな ?と勘違いするほど、みるみるぅちに

上達しつでは私をドリブルで抜かしてしまぅことも増えました (笑 )

2学期も保護者の皆様には、た<さんのご協力 。ご理解をいただき本当にありがとぅござぃました。3学期

は、幼稚園でしかできなし耀 験を最後にた<さんしてほしいなと思ってぃます。それでは、良い冬休みをお過

ごし<ださい。

～お父さん先生のお礼～

2学期にお父さんが 2名参加して<ださいました。たくさん遊んでいたださ子ども達も嬉しそうでした。3学
期もた<さんお待ちしています |


